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Consiglio  comunale  dei  ragazzi,  laboratori  di  cucina
internazionale, cartografia sociale e narrazione su memoria e
senso dei luoghi

L’Aquila, 20 febbraio 2024. Un Consiglio comunale dei ragazzi
per formare le nuove generazioni alla cittadinanza attiva,
laboratori che vedranno protagonisti i residenti e i tanti
neo-abitanti arrivati da più parti del mondo, come quelli di
cucina internazionale, di cartografia sociale, e laboratori
artistici, per arrivare a generare una memoria collettiva e
una più profonda conoscenza dei luoghi.

Questo  proporrà  M.I.S.C.H.I.O.  un  innovativo  progetto  che
avrà luogo a Fontecchio, in provincia dell’Aquila, da marzo
prossimo fino a giugno 2025, a cura delle associazioni Harp e
Sari Sari realizzato grazie al sostegno di The Care – Civil
Actors  for  Rights  and  Empowerment,  un’azione  cofinanziata
dall’Unione  Europea  e  promossa  da  Fondazione  Realizza  il
Cambiamento  e  ActionAid  International  Italia  E.T.S.
nell’ambito del bando START: Sviluppo Territoriale nelle Aree
Interne, e con il patrocinio dell’Amministrazione comunale di
Fontecchio.

Presentato  sabato  pomeriggio  alla  Biblioteca  comunale  di
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Fontecchio.  M.I.S.C.H.I.O.  sta  per  “Memory  Intercultural
Social Collective Heritage Intergenerational Opportunity”, si
struttura come un processo di riscoperta dove residenti e n
uovi abitanti di tutte le età potranno scambiarsi ricordi,
esperienze e abilità per immaginare e cominciare a costruire
il paese di domani. L’obiettivo primario, è stato spiegato, è
quello di promuovere, proteggere e far rispettare i diritti e
i valori dell’Unione Europea con un approccio fondato sulla
partecipazione delle portatrici e dei portatori di diritti e
sull’empowerment nel rivendicarli.

Il  progetto  coinvolge  70  realtà  attive  in  tutta  Italia,
creando così una rete del cambiamento in grado di ascoltare e
rispondere ai bisogni specifici e concreti di ogni territorio
e comunità. 

“Recuperare la memoria del passato per comprendere come stiamo
cambiando e soprattutto quale direzione vogliamo scegliere per
il futuro non solo di Fontecchio, ma del territorio in cui
viviamo  –  ha  spiegato  Valeria  Pica,  presidente  di  Harp  –
diventa una priorità quando si abita in un contesto sociale e
geografico  caratterizzato  da  una  fase  di  ricostruzione
profonda che prevede ancora una prospettiva di lungo periodo.
Per fare questo c’è bisogno della partecipazione di tutti
coloro  che  hanno  desiderio  di  raccontare  e  ascoltare,  di
condividere  e  costruire.  M.I.S.C.H.I.O.  è  un  malapropismo,
vale a dire una parola sostituita con un’altra, che ha un
suono  simile  ma  il  cui  uso  produce  effetti  comici,  e  il
progetto  riflette  l’idea  di  una  condivisione  a  livello
culturale, linguistico, sociale e gastronomico con una forte
volontà  di  creare  memorie  piacevoli  per  condividere  una
riflessione necessaria sulla storia recente di Fontecchio e
non  solo.  La  finalità  è  il  rafforzamento  di  una  comunità
multiculturale coesa e inclusiva che esiste da molto tempo,
con il rientro di tanti emigrati, e che negli ultimi anni ha
visto un’importante crescita demografica”.

Si  inizia  il  3  marzo  con  il  primo  Laboratorio  di  Cucina



internazionale  coordinato  da  Valeria  Pica,  con  la
collaborazione  di  Marianne  Bermudez,  Giada  Nardone,  Debora
Panaccione,  Erick  Cuevas  e  Martina  Riescher,  che  vedrà
protagoniste le comunità straniere di Fontecchio, comunità di
emigrati di ritorno prevalentemente dal Belgio, dalla Francia,
dal Lussemburgo e dal Venezuela insieme con i nuovi abitanti
che nel corso degli anni sono arrivati e hanno deciso di
stabilirsi.

Ogni mese sarà possibile conoscere nuove storie, tradizioni e
sapori che dal Pakistan condurranno in Ucraina, dal Messico
alla  Polonia,  dalla  Germania  al  Perù  e  così  via.  Le
narrazioni, le ricette e le tradizioni diventeranno un libro
di cucina internazionale che sarà pubblicato a maggio 2025 al
termine degli incontri.

A  metà  marzo  partirà  anche  il  Laboratorio  di  Cartografia
sociale, con Sebastian Alvarez, artista, e Diego Silva Ardila,
cartografo ed esperto di pianificazione urbana dell’Università
di Bogotá (Colombia), che porterà alla creazione di una nuova
mappa  di  comunità  per  la  rappresentazione  di  contesti,
ambienti, relazioni, idee e sogni. Durante il laboratorio sarà
possibile esplorare il potere della rappresentazione nel campo
della  memoria,  della  descrizione  e  dell’immaginazione  per
costruire insieme futuri possibili scenari per il territorio
attraverso la condivisione e la produzione collettiva.

A seguire, da aprile a giugno, inizierà il Laboratorio “Cosa
ci  racconti?”,  condotto  dalle  artiste  Martina  Riescher  e
Debora Frasca, per arrivare a generare una memoria collettiva
e una maggiore conoscenza dei luoghi che abitiamo partendo dai
racconti  individuali.  In  questo  laboratorio  dall’approccio
intergenerazionale, l’obiettivo è creare modelli di relazione
creativi e costruire un ponte tra giovani e anziani attraverso
attività artistiche e di narrazione.

Il quarto laboratorio è il Consiglio comunale dei ragazzi che
mira a formare le nuove generazioni alla cittadinanza attiva e



ai  valori  espressi  nella  Carta  dei  diritti  dell’Unione
Europea,  per  accrescere  la  consapevolezza  dell’importanza
della  partecipazione  e  della  condivisione  per  realizzare
attività di sviluppo sociale nel proprio territorio. Condotto
da  Valeria  Pica  con  Martina  Riescher  e  Manuele  Ianni,  il
laboratorio si svolgerà da aprile 2024 a maggio 2025 ed è
anche la premessa per la co-progettazione di una grande festa
di comunità che sarà lo specchio e la rappresentazione dei
fontecchiani di ieri, oggi e domani.

La  lettera  più  importante  dell’acronimo  M.I.S.C.H.I.O.,  è
stato  spiegato,  è  probabilmente  l’ultima,  vale  a  dire
“l’opportunità  di  riprendere  le  fila  di  quanto  è  stato
interrotto nel 2009 con il terremoto e poi ancora nel 2020
con la pandemia per rafforzare legami, proporre occasioni di
dialogo, creare nuove conoscenze e contribuire a migliorare
sempre più il luogo che chiamiamo casa”.

LAND MABART
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

il mondo della scuola a bordo della transiberiana d’Italia. Un
corso  di  formazione  dell’IIS  “Ovidio”  porterà  oltre  350
persone di tutta Italia sul treno storico d’Abruzzo

Sulmona, 20 febbraio 2024. Dirigenti, docenti e studenti di
tutta Italia, 350 in tutto, si sono dati appuntamento, ieri e
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oggi, in città per una formazione sulla didattica digitale
innovativa: si tratta del corso “Land Mabart”. Fa parte del
più  ampio  programma  “Mountain  of  Data  (MOD)”,  coordinato
dall’Istituto “Ovidio” di Sulmona, una delle scuole polo, a
livello nazionale, per lo sviluppo di modelli innovativi di
didattica digitale del PNRR Istruzione. Innovazione sì, ma
anche storia e tradizione: l’eccezionalità del percorso è che
la seconda parte si terrà infatti domani a bordo del treno
storico della “Transiberiana d’Italia”.

La residenza artistica “Land Mabart” è infatti un percorso
innovativo,  sperimentale  e  residenziale  di  formazione  che
coniuga  l’Outodoor  learning,  un  laboratorio  di  mappatura
collettiva  e  partecipata  di  un  luogo,  con  l’Art  Based
Learning,  processo  finalizzato  alla  produzione  artistica
collaborativa di opere di Land Art contemporanea.

Il corso, tenuto dai formatori Lorenzo Micheli e Massimiliano
Ventimiglia, si articola in due parti. La prima si è tenuta
oggi, all’Hotel Meeting, parte in presenza e parte in modalità
da remoto. La seconda e conclusiva sessione si terrà domani
dalle 10:00 alle ore 18:00 a bordo delle carrozze del treno
storico  della  linea  Sulmona-Castel  di  Sangro.  Un  viaggio
formativo per esplorare gli ambienti circostanti, investigando
le diverse interazioni tra arte, natura e tecnologia: una
prospettiva  unica  per  esplorare  il  territorio.  I  lavori
culmineranno con un incontro digitale programmato all’inizio
di  marzo  (terza  sessione),  durante  il  quale  verranno
presentate  le  opere  d’arte  realizzate  durante  l’esperienza
formativa. La partenza è prevista alle ore 10, dalla stazione
di Sulmona. Da qui, a bordo di cinque carrozze del treno
storico,  dirigenti  scolastici,  studenti  e  docenti
raggiungeranno Pettorano sul Gizio, Cansano e Campo di Giove.
Dopo la stazione di Palena, il treno toccherà le località di
Rivisondoli-Pescocostanzo e Roccaraso, prima di terminare il
suo  viaggio  di  andata  a  Castel  di  Sangro.  L’Istituto
Alberghiero di Roccaraso le sue porte a tutti i partecipanti



per una sosta gustosa.

 “Grazie  all’Usr  Abruzzo,  all’Istituto  Alberghiero  di
Roccaraso, alle Scuole abruzzesi, alle delegazioni provenienti
dal Piemonte, dal Veneto, dall’Emilia Romagna, dalle Marche,
dal Lazio, dal Molise, dalla Campania, dalla Calabria, dalla
Sicilia e dalla Sardegna”, commenta il Dirigente scolastico,
Caterina  Fantauzzi,  “che  hanno  accolto  questa  proposta
formativa così interessante e innovativa. Mountain of data
domani  sarà  sulla  Transiberiana  d’Italia  e  in  tutte  le
stazioni  della  linea  ferroviaria  per  una  interessante
esperienza  di  outodoor  learning”.

I  100  ANNI  DI  IOLANDA
LONDRILLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Festa in via De Amicis, ieri pomeriggio, ha portato i saluti e
gli  auguri  dell’Amministrazione  Comunale  il  capogruppo
consiliare Paolo Vasanella

Giulianova, 19 febbraio 2024. Amici, parenti, le conoscenze di
una vita. In tanti, ieri pomeriggio hanno fatto gli auguri a
Iolanda Londrilli, nata il 18 febbraio di 100 anni fa. Alla
festa  ha  partecipato  anche  il  capogruppo  consiliare  Paolo
Vasanella,  che  ha  portato  gli  auguri  del  Sindaco  e  dell’
Amministrazione Comunale. A Iolanda ha regalato una pergamena
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ricordo istituzionale.

La signora Iolanda Londrilli, vedova del professor Umberto
Lauri, insegnante di musica, è amorevolmente accudita dalla
figlia Giovanna e dal genero Francesco Fratini. Semplice e
molto affettuosa, la festa che si è tenuta nella sua casa di
via De Amicis. La signora conduce una vita tranquilla, tra le
mura domestiche. Ogni giorno, dice la figlia, legge e ascolta
la radio. Sempre allegra e sorridente, forte e saggia, Iolanda
è un grande esempio di fede, di laboriosità, di speranza.

CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Coreografia  corale  con  340  atleti  delle  società  di  tutto
l’Abruzzo  in  apertura  di  Sport  per  la  Vita.  Incasso  di
16.109,50 euro a favore del  Centro Regionale per la Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  e  alla  Fondazione  Veronesi.
Tremila spettatori per i 38 anni del Gran Galà di Pattinaggio
Artistico

Roseto degli Abruzzi, 18 febbraio 2024. Grande successo al
PalaMaggetti di Roseto dove sabato 17 febbraio tremila persone
hanno applaudito i campioni del Mondo di Pattinaggio Artistico
che  hanno  partecipato  alla  38°  edizione  del  Gran  Galà
Internazionale Sport per la Vita “Memorial Licia Giunco”. A
fare gli onori di casa il Sindaco della Città Mario Nugnes, il
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Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il Vicario del Vescovo Don
Francesco Sanna.

Applausi carichi di emozione per 340 atleti delle società di
pattinaggio abruzzese con una coreografia collettiva dedicata
alla sensibilizzazione  sul tema della violenza di genere e di
tutte le violenze sulle minoranze.

Applauditissima  la  performance  della  cantante  e  atleta
paralimpica  Annalisa  Minetti  che  ha  dedicato  al  pubblico
alcuni dei suoi brani più amati. 

 Il  Gran  Galà  Internazionale  di  pattinaggio  artistico,
organizzato  dalla  società  Skating  La  Paranza  di  Roseto
presieduta da Nicoletta Piccioni e la collaborazione della
pluricampionessa  del  mondo  Debora  Sbei,   ha  offerto  uno
spettacolo pieno di ritmo con i campioni del mondo: Bianca Fei
Campionessa  italiana  cat.  allievi  singolo  femminile;  Micol
Mills  e  Tommaso  Cortini,  Vice  campioni  del  mondo   coppia
artistico;  Rebecca Pirani e Viola Luciani rispettivamente
vice  e  campionessa  italiana  di  Freestyle;  Alessandro
Liberatore 3° classificato ai campionati europei  nel singolo
maschile; Nicholas Masiero Campione italiano Solo dance; Gioia
Fiori 3° classificata ai campionati del mondo Juniores nel
singolo femminile; Martina Nuti e N. Masiero Vice campioni del
mondo insieme  in coppia danza; Giada Luppi  Vice campionessa
del mondo nel singolo femminile; Pau Garcia Campione del mondo
nel singolo e Alice Esposito e Federico Rossi campioni del
mondo in coppia artistico.

La serata è stata arricchita anche da gruppi spettacolo e
sincronizzato: il Collettivo Sport per la Vita; T.M. Sincro
Abruzzo; New Dream – Gruppo pattinaggio Saracedo; Renovatio;  
Eclipse.

Il riconoscimento Sport e Cultura per la Vita:

La Rosa D’Argento 2024 è stata consegnata alla cantante e
atleta paralimpica Annalisa Minetti



Motivazione:  Straordinaria  artista,  atleta,  donna  che  con
coraggio,  sacrificio,  vigorosa  determinazione  e  soprattutto
con grande cuore, ha saputo inseguire e raggiungere i suoi
sogni, dimostrando che con la giusta motivazione e il duro
lavoro è possibile superare qualsiasi barriera e raggiungere
prestigiosi traguardi. Il suo impegno nell’arte canora e nello
sport non le hanno fatto però dimenticare i più deboli. Ha
messo a servizio degli altri le sue capacità umane, sostenendo
numerose iniziative di solidarietà e distinguendosi per la
forte sensibilità sociale.

Molto  toccante  la  consegna  del  Premio  speciale  2024:
“Riconosciamo il coraggio” a Mario Giunco, già funzionario del
settore Cultura del Comune di Roseto.

Motivazione: Per il CORAGGIO” con cui ha tenuto alto il ruolo
della Cultura nella nostra Città e per la determinazione con
cui saputo tenere viva la storia di questa terra e le sue
radici. A Mario Giunco si devono la conservazione di alcune
raccolte librarie di grande valore, la cura dell’emeroteca
comunale, l’ideazione di manifestazioni culturali che hanno
avuto risalto nazionale citiamo tra le altre Roseto Opera
Prima rassegna cinematografica dedicata ai registi esordienti
che  per  tanti  anni  ha  avuto  come  direttore  artistico  Il
regista Tonino Valeri.

Mario Giunco è il testimone della nostra cultura In lui si
identifica il coraggio di saperla difendere”.

Il Collettivo Sport per la Vita che vede insieme le società
Skating La Paranza di Roseto e Magic Skate di Castelnuovo e
Notaresco, ha catapultato il pubblico nell’epoca della Belle
époque con lo spettacolo dal titolo “Moulin Rouge” un vero e
proprio  omaggio  al  Can  Can  un  tipo  di  danza  di  origine
francese che acquisì popolarità nell’ambito del cabaret al
tempo della Belle époque.   Allenatrici Pina Di Martino e
Annalisa D’Elpidio. Hanno collaborato Marta e Ottavia Rocci,
Paola e Alessandra Di Sabatino.



Il Gran Galà si è chiuso con la consegna del generoso ricavato
della serata pari a 16. 109,50 euro da parte della Presidente
di  Sport  per  la  Vita  Maria  Luisa  D’Elpidio,   Nicoletta
Piccioni del comitato organizzatore. Parole di ringraziamento
sono  state  espresse  dal  responsabile  del  reparto  Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  Pietro  Ripani,  nel  ricevere
l’incasso della serata e del piccolo Samuele, paziente del
reparto,  e  da  Franco  Di  Bonaventura  rappresentante  della
Fondazione  Veronesi.  Tra  le  autorità  presenti,  oltre  al
Sindaco Mario Nugnes,  il presidente del consiglio comunale
Gabriella Recchiuti, il consigliere Provinciale Enio Pavone,
Manlio De Benedictis della FIRS, Italo Canaletti del Coni, e
tutta l’amministrazione comunale.

L’ADEGUAMENTO SISMICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Al via ai lavori previsti alla Scuola dell’infanzia

Collecorvino, 18 febbraio 2024. Sono stati appena avviati i
lavori di adeguamento sismico, completamento e realizzazione
della  mensa  con  cucina  interna,  alla  scuola  dell’infanzia
“Luigi  Cicoria”  nel  comune  vestino  di  Collecorvino  (PE);
l’avvio del cantiere, inoltre, prevede anche il raggiungimento
di un altro grande traguardo per l’Amministrazione guidata dal
sindaco Paolo D’Amico che è la realizzazione dell’asilo nido.

Ad occuparsi dei lavori che si protrarranno per circa 10 mesi,
è  l’impresa  Di  Prospero  srl  di  Pescara:  la  stessa
organizzazione degli interventi è stata pensata nel rispetto
dell’impegno  scolastico  dei  ragazzi  per  l’anno  2023/24.
L’importo impiegato per i lavori è di 1 milione 386 mila euro
dei fondi PNRR; la struttura scolastica, progettata nel 2004 è
stata in corso d’opera realizzata per metà, poi nel 2023 il
progetto è stato ripreso ed aggiornato dall’Ingegnere Luigi
Buccella in vista dell’avvio del cantiere del 2024.

Oltre all’asilo nido, che implementerà il numero dei piccoli
che  potranno  frequentare  la  scuola  sul  territorio  di
Collecorvino, verranno create altre due sezioni per la stessa
scuola  dell’infanzia.  “Dopo  aver  incontrato  il  dirigente
scolastico ed il corpo docenti, abbiamo deciso di organizzare
i lavori in modo tale da non arrecare disturbo ai bambini
nell’anno  scolastico  in  corso  –  spiega  il  sindaco  Paolo
D’Amico – Infatti i lavori più invasivi verranno fatti in
seguito alla chiusura della scuola per le vacanze estive”.

“Siamo  contenti  di  portare  questo  ulteriore  servizio  alla
nostra comunità: in questo modo andiamo incontro alle famiglie



che  lavorano  ed  hanno  bimbi  piccoli  e  finalmente  possono
usufruire di un asilo nido comunale – prosegue il sindaco –
Inoltre, pur avendo un servizio mensa che funziona allo stato
attuale delle cose, da inizio 2025 evitiamo lo spostamento dei
pasti dei piccoli che saranno cucinati direttamente a scuola e
dunque  pronti  per  essere  serviti.  Raggiungiamo  un  altro
obiettivo previsto nel nostro programma di governo per la
crescita della nostra Collecorvino e del benessere dei suoi
cittadini”.

LE  FRECCE  TRICOLORI  A
GIULIANOVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Tre giorni di eventi ed iniziative a tema

Giulianova, 17 febbraio 2024. È stata presentata ieri mattina,
in conferenza stampa, l’esibizione delle Frecce Tricolori, che
si terrà a Giulianova nelle giornate del 17, 18 e 19 maggio.
La presenza delle Frecce, la pattuglia acrobatica più numerosa
del mondo, sarà accompagnata da una fitta serie di eventi
collaterali.

Hanno preso parte all’incontro con i giornalisti il Sindaco
Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di Carlo, il Presidente
della  sezione  di  Teramo-Giulianova  dell’  Associazione  Arma
Aeronautica  Gabriele  Barcaroli,  il  Generale  di  brigata  in
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pensione Odorico Sacchini.

La manifestazione avrà inizio nel pomeriggio di venerdì 17,
quando la pattuglia effettuerà un primo volo di ricognizione,
prevista per sabato, invece, un’esercitazione con il rilascio
di  fumi  bianchi.  Domenica  19,  dal  primo  pomeriggio,  è  in
programma  l’esibizione  ufficiale,   conclusiva,  con  l’
esecuzione di  acrobazie in modalità alta, bassa o piatta, a
seconda delle condizioni meteorologiche e alle caratteristiche
dell’area interessata.

La manifestazione è organizzata dall’ Aeroclub Picenum con il
Patrocinio  del  Comune  di  Giulianova  e  si  avvale  della
collaborazione dell’ Associazione Arma Aeronautica di Teramo-
Giulianova.

“  Per  tre  giorni  –  ha  precisato  l’assessore  Di  Carlo  –
Giulianova  si  tingerà  di  bianco,  rosso  e  verde.  Nei
ristoranti, sulle vetrine dei negozi, negli addobbi, la fine
del mese di maggio andrà vissuto sotto il segno della bandiera
italiana. Avremo tanti eventi a tema, oltre ad esibizioni
aeree, civili e militari. Una festa lunga 72 ore, la cui eco
si farà sentire anche nei giorni successivi. Il grande evento
delle Frecce Tricolori, è evidente, obbedisce ad un più ampio
progetto  di  destagionalizzazione,  centrale  nel  piano  di
marketing turistico di cui il nostro Comune si è dotato”.

Di destagionalizzazione e di grande opportunità per il tessuto
socioeconomico  cittadino  ha  parlato  anche  il  Sindaco
Costantini. “ Inseguiamo l’ obiettivo delle Frecce Tricolori a
Giulianova  dal  2019-  ha  detto-  Il  sogno,  fermato  dalla
pandemia, si realizza adesso, e ne siamo orgogliosi. Si tratta
solo di uno, degli eventi indimenticabili che l’ Assessore Di
Carlo e la Giunta hanno saputo tradurre in realtà.”

Ha  espresso  il  plauso  dell’Arma  Aeronautica  il  Presidente
Gabriele  Barcaroli,  che  ha  rinnovato  la  disponibilità  a
introdurre  tutte  le  conoscenze  e  le  competenze  dell’



Associazione.

UN SECOLO DI RADIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Al  via  le  visite  guidate  per  le  scolaresche  alla  mostra
permanente

Sante Marie, 16 febbraio 2024. La radio festeggia un secolo di
vita e a Sante Marie la mostra dal 1950 a oggi apre le porte
ai bambini. Un secolo fa, precisamente il 6 ottobre del 1924,
veniva trasmesso il primo appuntamento radiofonico. Da quel
giorno sono passati cento anni e la radio si è evoluta, sia
tecnologicamente,  sia  giornalisticamente.  Non  ha  però  mai
perso  quel  suo  fascino  che  ancora  oggi  si  può  percepire
ascoltando una trasmissione radiofonica.

Per far capire come è evoluto il mondo della radio e per
vedere  come  nel  tempo  la  radio  ha  cambiato  la  forma,  il
colore, ma non l’essenza, le sale di palazzo Colelli, dove
viene ospitata una mostra permanente di radio dal 1950 a oggi,
apriranno  ai  più  piccoli.  A  partire  dal  mese  di  aprile
verranno ospitate scolaresche che vorranno scoprire la storia
della radio e le sue evoluzioni.

“Non sarà una visita guidata ma un vero e proprio viaggio nel
mondo della radio”, ha spiegato Giacomo Morgante, responsabile
della  mostra  permanente  delle  radio  di  Sante  Marie,  “è
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un’esperienza che dà la possibilità soprattutto ai bambini di
scoprire questo affascinante settore che continua a evolversi
di anno in anno”.

Le  visite  guidate,  previa  prenotazione,  consentiranno  ai
bambini e ai ragazzi di entrare in contatto materialmente con
la radio partendo dal 1950 e arrivando fino ai nostri giorni.

“I  bambini  e  i  ragazzi  rimangono  sempre  a  bocca  aperta
visitando la nostra mostra”, ha commentato il sindaco di Sante
Marie, Lorenzo Berardinetti, “festeggiare un secolo di vita
della radio aprendo proprio ai più piccoli con visite guidate
speciali  è  sicuramente  il  miglior  modo  di  onorare  questo
importante settore e questa nostra mostra sempre più gettonata
e visitata”.

LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sindaco e Rispoli: “Grazie alla sinergia Polizia Municipale-
TUA, subito deviati su via Riccio i bus diretti al deposito.
 Comune all’opera per spostare anche gli altri mezzi diretti
alla discarica”

Chieti, 15 febbraio 2024. Lavori in corso su via per Popoli,
dove stamane sono iniziati gli interventi di adeguamento della
segnaletica per la messa in sicurezza di una delle arterie più
sensibili della città, perché nelle vicinanze dell’impianto di
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smaltimento dei rifiuti di Casoni. Sulla mobilità alternativa
su via Riccio, in modo da sollevare l’arteria comunale dal
traffico  pesante,  come  richiesto  dai  cittadini,  stamane
l’assessore ai lavori Pubblici e la comandante della Polizia
Municipale  Donatella  Di  Giovanni  hanno  attivato  anche  la
Provincia,  ente  competente  per  consentire  l’ampliamento
dell’accesso di via per Popoli. Sul posto stamane il sindaco e
il vicecomandante della Polizia Municipale Fabio Primiterra.

“Sin dai primi giorni di mandato abbiamo ricevuto le istanze
dei cittadini che vivono lungo via per Popoli, inerenti alla
messa in sicurezza di una strada che è utilizzata non solo
dalle auto private, ma dai mezzi di ausilio all’impianto di
Casoni e altri mezzi pesanti – così il sindaco Diego Ferrara e
l’assessore a Lavori pubblici e mobilità, Stefano Rispoli –
Con gli interventi partiti oggi puntiamo a rendere visivamente
più  sicura  la  strada:  stiamo  ripristinando  la  segnaletica
orizzontale e verticale, abbiamo apposto dei lampeggianti per
segnalare  agli  automobilisti  di  abbassare  la  velocità  e
richiamare l’attenzione sulle cosiddette “utenze deboli”, già
attivi sulla rotonda di accesso alla via dalla Tiburtina;
stiamo inoltre attivando gli uffici per ridurre il traffico
pesante sulla strada, non solo quello per il carico e scarico
dei rifiuti.  La prima novità è l’alleggerimento del transito
degli autobus della TUA da via per Popoli, subito ottenuto
grazie all’attivazione della Polizia Municipale che ha chiesto
all’azienda di far deviare i mezzi.

Un ordine di servizio TUA da stamani, dispone infatti che
tutti i servizi provenienti da Chieti direzione Brecciarola,
esclusi gli autobus da 15 e 18 metri, dovranno effettuare
l’inversione di marcia alla rotatoria che interseca via Aterno
e via per Popoli, per svoltare direttamente in via Riccio e
rientrare in deposito, tutti i servizi in uscita dal deposito
in direzione Scafa transiteranno per via per Popoli. Il Comune
si farà promotore di ulteriori interventi su via Riccio, in
modo  da  instradarvi  anche  ulteriori  mezzi  e  non  solo  di



trasporto pubblico. A tal fine con la comandante della Polizia
Municipale Donatella Di Giovanni abbiamo chiesto supporto alla
Provincia per allargare l’accesso su via Riccio da via per
Popoli,  quale  ente  di  competenza,  con  gli  uffici  saremo
inoltre impegnati a cercare risorse per farlo al più presto,
in modo da far cessare l’attesa dei cittadini che risiedono
nella  zona,  una  delle  più  popolose  del  quartiere  di
Brecciarola”.

ATTIVITÀ  DI  VIGILANZA  SULLA
COSTA TERAMANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sanzionati tre pescherecci sorpresi a pescare sottocosta

Martinsicuro,  14  febbraio  2024.  Nel  corso  della  scorsa
settimana, i militari dell’Ufficio Locale Marittimo – Guardia
Costiera di Martinsicuro, hanno intensificato i controlli 
lungo  il  litorale  di  giurisdizione  per  la  verifica  delle
attività di pesca ed hanno sanzionato i comandanti di tre
pescherecci che effettuavano la pesca sottocosta.

Le unità venivano avvistate in attività di pesca negli specchi
acquei antistanti  il litorale di Martinsicuro, a distanze
comprese tra i 60 mt e 200 mt circa dalla costa – al di sotto
il limite minimo consentito di 0,3 miglia nautiche dalla costa
(circa 550 mt).
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La posizione delle unità veniva confermata dalla lettura dei
tracciati dei pescherecci e dall’analisi dei dati estrapolati
dai sistemi in uso al Corpo delle Capitanerie di porto/Guardia
Costiera, contenenti la posizione, la velocità e la rotta
delle unità.

I tre pescherecci sono stati sanzionati per aver pescato in
zone vietate dalle normative europea e nazionali vigenti. Per
tali  accertate  violazioni,  oltre  alle  3  sanzioni
amministrative  pecuniarie  contestate,  per  un  importo
complessivo di 6.000 euro, sono stati contestati un totale di
n. 18 punti sulle licenze di pesca ed altri 18 punti sono
stati attribuiti ai Comandanti delle unità, trattandosi di
“infrazioni  gravi”  alla  normativa  in  materia  di  pesca
professionale.

Il sistema di infrazioni gravi, con la relativa assegnazione
di  punti  ai  comandanti  delle  unità  ed  ai  titolari  delle
licenze di pesca, consente alle Autorità marittime in caso di
reiterate  violazioni  accertate,  di  adottare  provvedimenti
volti  alla  sospensione  temporanea  delle  attività  di  pesca
effettuate dei comandanti o delle stesse unità e, nei casi di
raggiungimento della soglia massima di 90 punti assegnati, di
avviare il procedimento di revoca della licenza di pesca.

Attività di controllo costante, quella svolta dal personale
della Guardia Costiera, che ha come finalità la tutela della
risorsa  ittica,  ed  in  caso  di  accertate  violazioni,  la
repressione di comportamenti illeciti, anche a tutela di tutti
gli addetti della pesca professionale che operano nel rispetto
delle norme.



DISSESTO  IDROGEOLOGICO,
l’Amministrazione  incontra  i
comitati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sindaco e Assessore Rispoli: “Un confronto fisiologico sullo
stato dell’arte e degli interventi che attueremo non appena la
Protezione civile nazionale erogherà le risorse assegnate alla
nostra città”

Chieti, 14 febbraio 2024. Si è svolta, questo pomeriggio,
nell’ufficio del sindaco, una riunione tra l’Amministrazione
comunale rappresentata dallo stesso sindaco Diego Ferrara, dal
dirigente dei Lavori pubblici Carlo Di Gregorio e l’assessore
ai LL.PP. Stefano Rispoli, dai rappresentanti della facoltà di
geologia  dell’Università  G.  D’Annunzio  nella  persona  dei
professori  Nicola  Sciarra  e  Massimo  Mangifesta,  dalla
Protezione  Civile  regionale,  collegata  da  remoto  e  i
rappresentanti dei condomini del rione Santa Maria, le cui
abitazioni sono state interessate, con diverse gradualità di
gravità,  dal  dissesto  idrogeologico  del  quartiere.  Una
riunione per fare il punto sulle iniziative in corso e in
itinere, al fine di continuare con la città il dialogo aperto
su tale importante argomento.

“La lotta al dissesto idrogeologico è una nostra priorità,
l’incontro nasce da una porta che abbiamo voluto sempre aperta
su  questo  tema,  a  cui  abbiamo  dedicato  progetti,  tempo,
importanti sinergie e la ricerca di risorse per intervenire
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che la città non aveva – riferiscono il sindaco Diego Ferrara
e l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – L’incontro
nasce  da  questo  e  da  una  richiesta  che  ci  è  arrivata
direttamente  dal  Comitato  che  abbiamo  già  più  volte
incontrato.

Al  primo  punto  della  discussione  c’era  il  contributo  di
autonoma sistemazione, acronimo CAS, destinato alle famiglie
sgomberate dai propri alloggi con ordinanza sindacale, a causa
di  alterazioni  strutturali  certificate  e  tali  da  rendere
pericoloso e improponibile il soggiorno. Gli importi, per ora
modestissimi, assommano a 25.000 euro ma saranno implementati,
a breve, con risorse accreditate ma non ancora erogate dalla
Protezione Civile Nazionale pari, per il momento, a 1.500.000
euro circa, con i quali si porteranno a termine lavori, in
fase di appalto, di mitigazione del dissesto.

È stato affrontato anche il problema, introdotto dal professor
Ettore  D’Orazio,  portavoce  dei  residenti,  della
delocalizzazione  dei  palazzi  che  non  possono  essere
consolidati  e  che  quindi,  insistendo  su  un  territorio
rientrante nella “zona rossa” secondo il PAI, dovranno essere
abbattuti. In considerazione della riclassificazione in zona
rossa di numerosi stabili del quartiere, è stato chiesto al
Comune,  da  parte  del  cittadino  Fernando  Ventresca,  di
intervenire sul Catasto per una rivisitazione delle categorie
edilizie, tenuto conto del decremento del valore commerciale
degli immobili interessati.

Cosa  che  sicuramente  faremo,  oltre  a  ribadire  l’opera  di
monitoraggio continuo del territorio e la completa vicinanza
alla popolazione interessata dal fenomeno, tanto che abbiamo
fatto richiesta alla Protezione Civile di un rinforzo della
dotazione organica del comparto tecnico, proprio per gestire
al  meglio  tutti  i  problemi  derivanti  dal  dissesto
idrogeologico e che ci riguardano come azione prioritaria a
tutela della pubblica incolumità”.



UN GIORNO A TEATRO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Magliano  de’  Marsi,  14  febbraio  2024.  Le  amministrazioni
comunali di Magliano De’ Marsi, Scurcola Marsicana e Massa
D’Albe, in accordo con la Dirigente Scolastica dell’Istituto
Comprensivo  “G.  Di  Girolamo”  Prof.ssa  Clementina  Cervale,
hanno  promosso  una  iniziativa  dagli  aspetti  culturali  e
sociali a favore degli studenti e delle studentesse dell’I.
Comprensivo  di  Magliano  De’  Marsi,  permettendo  loro  la
partecipazione a due spettacoli teatrali tenutisi all’interno
dell’Auditorium comunale di Magliano.

La compagnia “Teatranti tra Tanti” ha proposto lo spettacolo,
“Jacob il bugiardo”, una storia toccante e poetica realizzata
in occasione della giornata della Memoria, e la compagnia
“Teatro Lanciavicchio” ha messo in scena “Cenerentola e lo
specchio Verità /apparenza e i pregiudizi ad esso collegato”;
gli  spettacoli  hanno  dato  modo  agli  studenti  e  alle
studentesse di riflettere su tematiche importanti e delicate,
guidati dalla professionalità degli artisti e ha dato ancora
una volta la testimonianza che la sinergia tra la scuola e il
territorio può favorire in modo significativo le opportunità
di crescita per i cittadini e le cittadine di domani.
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PNRR SCUOLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Iniziati i lavori per la costruzione della nuova palestra
scolastica del Pantini-Pudente

Vasto,  14  febbraio  2024.  Sono  iniziati  i  lavori  per  la
realizzazione di una nuova palestra polivalente nei pressi
dell’istituto  scolastico  Pantini-Pudente  di  Vasto.  La
palestra,  finanziata  con  fondi  Pnrr  del  settore  Edilizia
Scolastica della Provincia di Chieti per un importo totale
dell’intervento  pari  a  3.500.000  euro,  sarà  costruita  su
1500mq di terreno di proprietà provinciale nell’area adiacente
il polo liceale.

I lavori sono stati aggiudicati all’Impresa Adriatica srl di
Vasto, che sta procedendo in questi giorni alle opere di scavo
per  realizzare  le  fondazioni  della  struttura.  La  palestra
ospiterà un campo regolamentare di pallavolo e basket, con
tribune e spogliatoi; oltre all’ingresso dal Pantini-Pudente,
ci sarà un ulteriore ingresso indipendente dalla scuola per
consentire l’eventuale utilizzo della palestra in orario extra
scolastico.

L’edificio sarà costituito da due blocchi, uno destinato alla
palestra con copertura in legno lamellare ed uno ai servizi
spogliatoi. Il blocco palestra ha una superficie di circa 800
metri quadri, di cui 600 adibiti ad area gioco ed i restanti
destinati  alle  tribune  che  potranno  ospitare  fino  a  200
spettatori. La struttura, progettata secondo i criteri delle
norme  in  materia  di  impianti  sportivi  per  la  disciplina
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agonistica  del  Coni,  potrà  essere  omologata  per  le
competizioni  di  pallavolo  di  livello  nazionale  e  per  le
partite  di  pallacanestro  di  livello  base.  Tempi  di
realizzazione  dell’opera  730  giorni  lavorativi:  la  nuova
palestra sarà quindi pronta entro il 2026.

LAVORI ALLA SCUOLA MATERNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Avviati i lavori per il completamento della struttura pubblica
di via San Canziano

Paglieta, 14 febbraio 2024. Ieri l’altro sono stati avviati i
lavori  volti  all’ultimazione  dell’edificio  della  scuola
dell’infanzia in Via San Canziano di Paglieta. Il responsabile
del III settore, l’Arch. Antonio Peschi, ha reso noto che il
Ministero dell’Istruzione e del Merito ha annunciato al Comune
di  Paglieta  l’ammissione  al  finanziamento  del  progetto.
Quest’ultimo  si  concentra  sulla  messa  in  sicurezza  e/o
realizzazione di strutture destinate ad asili nido e scuole
dell’infanzia, finanziato nell’ambito del Piano Nazionale di
Ripresa e Resilienza (PNRR), Missione 4 – Istruzione e ricerca
– Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di
istruzione: dagli asili nido alle Università – Investimento
1.1.,  con  il  supporto  finanziario  dell’Unione  Europea
attraverso  il  programma  Next  Generation  EU.
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Al  Comune  di  Paglieta  è  stato  assegnato  un  contributo  di
complessive  €315.500,00  per  la  realizzazione  di
quest’importante progetto. L’intervento è stato inserito nel
programma  triennale  dei  lavori  pubblici  2023/2025  e
nell’elenco annuale 2023, approvato unitamente al Documento
Unico  di  Programmazione  (DUP)  2023/2025  con  delibera
consiliare  n.  16  del  20/04/2023.

Il  sindaco  di  Paglieta,  avvocato  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato: ” Questo progetto rappresenta un importante passo
avanti nel potenziamento dei servizi educativi per la prima
infanzia  nella  nostra  comunità.  Ringraziamo  il  Ministero
dell’Istruzione  e  dell’Unione  Europea  per  il  sostegno
finanziario, e assicuriamo ai cittadini che continueremo a
lavorare per garantire un ambiente sicuro e stimolante per i
nostri giovani concittadini.”

LA LETTERA PASTORALE DI MONS.
FUSCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sarà  consegnata  questa  mattina  al  Clero  della  diocesi  di
Sulmona-Valva

Sulmona, 13 febbraio 2024. “Non ci ardeva forse il cuore?” è
il titolo della lettera pastorale di Mons. Michele Fusco,
Vescovo di Sulmona-Valva, uscita ufficialmente lo scorso 4
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febbraio (6° anniversario del suo ingresso in diocesi), che
sarà consegnata questa mattina al clero diocesano in occasione
della  presentazione  del  materiale  preparatorio  della  prima
visita pastorale in diocesi.

“Ho voluto scrivere questa lettera al Popolo di Dio che è in
Sulmona-Valva in occasione della mia prima visita pastorale”,
ha dichiarato Mons. Fusco, “perché il desiderio più grande del
suo pastore è sapere come sta il suo cuore e, attraverso di
essa, introdurre alcuni indirizzi pastorali ed ecclesiali su
cui la nostra intera Chiesa è chiamata a riflettere sulle vie
tracciate dal Sinodo”.

La lettera sarà consegnata ai fedeli della diocesi questa
mattina tramite il sito diocesano e “all’inizio di ogni visita
pastorale”, ha aggiunto il vescovo Michele, “avrò modo di
consegnare  a  tutti  gli  operatori  pastorali,  in  un  unico
volume,  la  mia  lettera  pubblicata  insieme  all’esortazione
apostolica del Santo Padre Francesco, Evangelii Gaudium”.

“Con questa lettera pastorale – si legge nell’introduzione –
vorrei raggiungere tutti voi per condividere, prima di tutto,
il senso di questa mia visita, che non è semplicemente un
adempimento canonico, ma desidera essere in modo del tutto
speciale la visita del Pastore alla Chiesa di Sulmona-Valva:
per stare con lei, vivere del tempo con lei, sentire battere
il suo cuore e sapere come sta”.

ARRIVA  IL  BRIGANTI  FILM
FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Tre giorni di cinema e cultura

Sante  Marie,  13  Febbraio  2024.  Tre  giorni  di  cinema,
esperienze ed emozioni. Tutto questo sarà il Briganti Film
Festival che si svolgerà a Sante Marie dal 13 al 15 settembre.
L’evento, che è stato presentato al cinema di Caravaggio di
Roma, è organizzato dalla Oro studios in collaborazione con il
Comune di Sante Marie.

“Si tratta di un Festival che nasce nel punto di partenza e di
arrivo del “Cammino dei briganti”, il Comune di Sante Marie”,
hanno spiegato il presidente di Oro studios, Marco Monno, e il
direttore artistico Marianna Adamo, “il Festival si pone come
vetrina per una categoria specifica di artisti, “I briganti
del cinema”. Tutti quegli artisti che, attraverso il mezzo
audiovisivo, sappiano osare. Persone che sappiano mostrare una
grande  libertà  di  espressione.  L’autorialità  è  la  parola
chiave che sta alla base di questa manifestazione volta a
evidenziare il lavoro di chi vuole proporre originalità e
innovazione, attraverso il cinema”.

Una manifestazione tutta italiana, quindi, che vuole offrire
visibilità ai talenti di tutto lo Stivale e lanciare talenti
nostrani così da rafforzare, ancora una volta, la cultura
cinematografica  italiana  che,  nel  mondo,  ha  sempre  saputo
distinguersi.  Il  concorso,  articolato  in  due  sezioni:
“Briganti del Cinema” rivolto a registi italiani, senza limiti
di  età,  che  negli  ultimi  due  anni  hanno  prodotto  un
cortometraggio della durata massima di 30 minuti e che per
tematiche,  stile  registico,  strumenti  utilizzati,  mostrino
autorialità, originalità e libertà e “Brigantesse del cinema”
rivolto a registe donne che possono presentare film con le



stesse caratteristiche. In questo modo di valorizzeranno le
professioniste del cinema e allo stesso modo il ruolo della
donna in questo settore.

“Parallelamente al concorso cinematografico”, hanno continuato
gli organizzatori, “ci saranno iniziative e incontri volti a
creare  riflessioni,  a  incrementare  l’interesse  per  le
professioni del cinema e a fornire gli strumenti per inserirsi
e crescere in un mercato, quello cinematografico, sempre in
evoluzione”.

Nella tre giorni di Sante Marie ci saranno anche proiezione di
opere fuori concorso, approfondimenti con esperti del settore
e  spazi  riservati  alla  presentazione  di  libri.  E  poi  non
mancheranno passeggiate nella natura e momenti per scoprire il
territorio.

“Abbiamo deciso da anni di focalizzare la nostra attenzione
sulla valorizzazione della natura e le nostre bellezze”, ha
commentato il sindaco di Sante Marie, Lorenzo Berardinetti,
“questo Festival ci permetterà di dare lustro ulteriormente al
nostro territorio e di accogliere registi, attori e scrittori
provenienti  da  tutta  Italia.  Per  l’occasione  amplieremo
ulteriormente  la  nostra  rete  di  sentieri  con  un  apposito
percorso aperto a produttori, registi e professionisti del
settore che potranno esplorare, insieme alle nostre guide, i
luoghi storici e i paesaggi del nostro paese”.

DIETRO  LE  QUINTE  DI  CASA
SANREMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Valerio Valle, il pizzaiolo che ha fatto gustare la sua pizza
ai vip durante il Festival

Roseto degli Abruzzi, 13 Febbraio 2024. Dietro le quinte di
Casa Sanremo: l’esperienza straordinaria di Valerio Valle, il
pizzaiolo che ha fatto gustare la sua pizza ai vip durante il
Festival della Canzone Italiana

Tra gusti, emozioni e incontri indimenticabili: la settimana
di fuoco di Valerio Valle a Casa Sanremo 2024. Valerio Valle,
noto pizzaiolo abruzzese, ha vissuto una settimana intensa e
straordinaria a Casa Sanremo durante il Festival della Canzone
Italiana.  Lavorare  nell’ambito  di  uno  degli  eventi  più
prestigiosi d’Italia è stato un privilegio per Valle, che ha
avuto l’opportunità di far assaggiare la sua pizza a una serie
di vip e artisti di fama nazionale.

“Il potere della pizza non finisce mai di stupirmi”, racconta
Valle.  “È  stato  incredibile  vedere  l’amore  e  l’entusiasmo
delle persone per il nostro prodotto, e avere l’opportunità di
condividere la nostra passione con loro è stata un’esperienza
indimenticabile”.

Durante  la  sua  permanenza  a  Casa  Sanremo,  Valle  ha  avuto
l’onore di preparare personalmente la pizza per Enrico Lucci
delle  Iene,  Alex  Belli  e  sua  moglie  Delia  Duran,  Manila
Nazzaro e il suo staff, oltre che per numerosi giornalisti e
alcuni cantanti emergenti che si sono esibiti al live box di
Casa Sanremo.

“L’accesso a Casa Sanremo era limitato solo a giornalisti,
artisti  e  professionisti  muniti  di  speciali  pass,  ma,



nonostante  ciò,  l’ambiente  era  vibrante  e  carico  di
adrenalina.  Tutti  erano  alla  ricerca  di  foto,  contatti,
interviste  e  videoriprese.  La  frenesia  del  festival
trasformava tutta la città di Sanremo nel centro del mondo,
offrendomi  così  l’opportunità  di  incontrare  numerose
personalità  famose”.

Casa Sanremo era divisa in diverse zone, ciascuna dedicata a
una  particolare  attività  o  servizio.  Valle  ha  lavorato
principalmente nell’Arena del Gusto, dove ha presentato alcune
delle  sue  pizze  tonde  abruzzesi,  abbinando  sapientemente
ingredienti  locali  come  la  ventricina  del  Vastese,  la
ventricina  teramana  e  il  pecorino  di  Castel  del  Monte.
Inoltre, Valle ha provato a consegnare personalmente alcune di
queste pizze a Renga e Nek subito dopo un’intervista , ma loro
non hanno accettato.

Per questo non tutto è stato rose e fiori. Valle racconta di
aver avuto l’opportunità di avvicinarsi a molti dei cantanti
in gara e li ha valutati sulla base della loro disponibilità e
simpatia  con  i  fan.  Tra  i  più  disponibili  spiccano  i
Negramaro,  soprattutto  Giuliano,  Stash  dei  The  Kolors,
Mahmood, ma anche Alessandra Amoroso e soprattutto i giovani
Sangiovanni e Maninni, sempre pronti a condividere un momento
con i loro fan.

Mentre  i  LE  SAD,  hanno  anche  fatto  un  saluto  a  tutto
l’Abruzzo.  Più  schivi  invece  Renga,  Nek  e  Emma,  mentre
Fiorella  Mannoia  non  si  è  concessa  molto  ma  si  è  sempre
mostrata sorridente e mai antipatica come anche Rose Villain.
I  ragazzi  de  “Il  Volo”  sono  andati  via  velocemente,  ma
Gianluca Ginoble ha comunque fatto un saluto alla sua Roseto
degli Abruzzi!

“Il Venerdì anche Amadeus è venuto a salutare e ringraziare
tutti a Casa Sanremo, ma era blindatissimo, si è mostrato però
un grande professionista, di estrema umiltà e gentilezza”.
Fuori dall’Ariston, l’atmosfera era altrettanto elettrizzante,



con momenti memorabili come l’incontro con Fiorello e Fabrizio
Biggio, che hanno regalato sorrisi e selfie ai presenti.

In definitiva, l’esperienza di Valle a Casa Sanremo è stata
un’opportunità unica di condividere la sua passione per la
pizza con il mondo dello spettacolo e di stringere amicizie
con colleghi e professionisti di fama nazionale.

La storia di Valerio Valle a Casa Sanremo è un esempio di come
il  talento,  la  passione  e  la  dedizione  possano  portare  a
esperienze straordinarie e incontri indimenticabili. La sua
presenza a Casa Sanremo ha contribuito a rendere l’evento
ancora  più  speciale  e  gustoso  per  tutti  i  partecipanti,
dimostrando che dietro ogni grande spettacolo c’è sempre un
po’ di buona pizza abruzzese.

MASCHERINA D’ARGENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Strepitoso successo per la 56ª edizione

Sulmona, 12 febbraio 2024. Strepitoso successo- È il piccolo
Brando D’Errico di 3 anni di Civitavecchia con il costume
carnevalesco “Divisa di gala Polizia di Stato” il vincitore
della prestigiosa e storica Mascherina D’Argento effettuatasi
ieri, 11 Febbraio 2024, nel prestigioso Teatro Maria Caniglia
di Sulmona.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/12/mascherina-dargento/


La  kermesse  carnascialesca,  che  quest’anno  festeggia  i  56
anni, è stata patrocinata dalla Fondazione Carispaq, dalla
Città di Pescara e dal Comune di Sulmona. A condurla, come
negli ultimi 25 anni, il bravissimo e già inviato Rai, Luca Di
Nicola.

Testimonial  dell’evento  ancora  una  volta  il  conduttore  di
Raiuno Beppe Convertini,  special guest Goergiana Gaman. La
giuria, presieduta dal Presidente della Fondazione Carispaq
Dott. Domenico Taglieri, era composta da Beppe Convertini,
l’imprenditore  Pasquale  Di  Toro,  la  stilista  Cinzia  Di
Gesualdo, la Dott.ssa Antonella La Gatta, la Dott.ssa Fioralba
Castellano,  il  Prof.  Massimo  Pasqualone  e  dalla  Dott.ssa
Francesca Maddalena Terracciano.

Tra una performance e l’altra dei bimbi in maschera, si sono
esibiti  il  Mago  Foster,  la  cantante  Georgiana  Gaman  e  le
piccole ballerine della Cittadella delle Arti. Oltre al primo
posto,  occupato  del  dolcissimo  Brando  assegnatario  della
bellissima Mascherina d’Argento 2024, la classifica finale ha
visto piazzarsi al settimo posto, Gloria Di Fonte di 6 anni
“La  Vichinga”,  al  6°  posto  Elisa  Rosato  di  6  anni,
“L’arcobaleno  della  pace”,  mentre  al  5°posto  Maria  Elena
Morelli di 6 anni “La Primavera di Vivaldi”.

In  quarta  posizione  ad  ex  aequo  due  Pescaresi,  Riccardo
Malvestuto di 6 anni “Braccio di ferro” e Penelope Orlando di
9 anni “Penelope di Ulisse”. Al 3° posto, ad ex aequo, due
fratelli Sulmonesi, Francesco e Daniele Mucciaccio di 6 e 3
anni “Ketchup e Maionese”, al 2° posto Beatrice Gabriele, 4
anni di Sulmona “Piccola leonessa”. Tutti i bimbi partecipanti
hanno ricevuto un omaggio speciale, mentre alle prime sette
mascherine , oltre al premio di rito, ne è stato consegnato un
ulteriore.  All’evento  hanno  partecipato  ben  39  bimbi,
provenienti da tutta Italia,  di età compresa tra i 3 e  i 10
anni con iscrizione completamente gratuita. La manifestazione
sarà trasmessa domani 13 Febbraio alle 21:15 dall’emittente
televisiva abruzzese Onda Tv ed in contemporanea su You Tube,



Facebook e canali social.

Per il quarto anno consecutivo, infine, il consueto spazio
dedicato alla solidarietà, è stato appannaggio della Onlus
A.I.S.O.S.  (Associazione  Italiana  Studio  Osteosarcoma).  Il
conduttore di Rai Uno Beppe Convertini in un suo intervento,
ha  esternato  tanto  amore  verso  questa  manifestazione,
definendola  uno  degli  eventi  carnascialeschi  più  belli  e
longevi d’Italia. Come da ben 25 anni, l’organizzazione e
produzione è della Venus Entertainment in collaborazione con
l’Associazione Culturale Internazionale e con la magistrale
direzione artistica di Ivan Antonio Giampietro.

Ufficio stampa M.A.Star News 24 a cura dell’attore, regista e
inviato  Rai  (  Leggerissima  Estate  )  Mirko  Mascioli
(www.mastarnews24.com).

PERCORSI TURISTICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

25 mila euro riqualificazione turista

Casalincontrada, 11 febbraio 2024. Finanziato un importante
progetto  di  riqualificazione  turista  presentato
dall’Amministrazione  comunale  di  Casalincontrada  a  giugno
2023.

La  comunicazione  ufficiale  arrivata  da  parte  del  G.A.L.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/10/percorsi-turistici/


Maiella Verde, l’8 febbraio 2024, informa della concessione di
circa  25  mila  euro  messi  a  disposizione  dal  Programma  di
Sviluppo Rurale della Regione Abruzzo 2014/2022. L’intervento
prevede l’allestimento di un itinerario che riconnette varie
aree  del  territorio  comunale  con  attrezzature  fitness  e
cartellonistica di riferimento.

Il progetto prevede il ripristino di un antico tracciato di
strada comunale in zona “Malandra Vecchia”, l’antica fontana
ubicata  all’inizio  della  strada  Via  San  Marco,  il  parco
pubblico  dell’ex  mattatoio,  la  pista  ciclabile  di  Via
Giardino, la piazza pubblica in contrada Sant’Ilio antistante
la Chiesa della Madonna di Fatima.

Il percorso consentirà di riscoprire il patrimonio culturale-
storico-ambientale  del  paese,  ripensando  la  relazione  tra
“paese”  e  “natura”,  spazi  pieni  e  vuoti  e  grazie  alle
associazioni  del  territorio  diventerà  un  “corridoio  verde”
attrattivo per turisti e visitatori.

PONTE SULLA SP 133 NEL COMUNE
DI PENNADOMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Viabilità: via alla progettazione

Chieti,  10  febbraio  2024.  La  Provincia  di  Chieti  ha
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sottoscritto il contratto per i servizi tecnici di ingegneria
e architettura destinati alla progettazione del ponte che sarà
costruito sulla SP 133 “Torricella Peligna-Villa Santa Maria”
al km 6+066 nel territorio del comune di Pennadomo.

La firma del contratto per i servizi tecnici è un passaggio
fondamentale  per  la  costruzione  del  ponte  che  andrà  a
ristabilire definitivamente la piena transitabilità della SP
133, interrotta da oltre 50 anni nei pressi dell’abitato del
comune  di  Pennadomo  a  causa  di  un  importante  movimento
franoso. Il ponte consentirà di bypassare la frana in atto
nell’area, ristabilendo così il collegamento della SP 133 da e
per la SS 652 fondovalle Sangro in direzione comune di Villa
Santa Maria.

Il  contratto  prevede  la  realizzazione  del  progetto  di
fattibilità tecnica ed economica, la progettazione definitiva
ed esecutiva, nonché il coordinamento della sicurezza sia in
fase di progettazione che durante l’esecuzione dei lavori che
riguarderanno il ponte. Ad aggiudicarsi la progettazione del
ponte attraverso la procedura aperta basata sul criterio di
qualità-prezzo  è  stata  la  Sud  Ovest  Engineering  Srl  di
Cagliari, con un’offerta di 148.366 euro, a cui vanno aggiunti
gli oneri previdenziali e l’IVA per un importo complessivo di
188.000 euro.

La  costruzione  del  ponte  lungo  la  SP  133  è  prevista  nel
programma  “D.M.  n.  225/2021  Ponti  Annualità  2021-2023  –
Distretto  4”  della  Provincia  di  Chieti,  con  fondi
complessivamente  pari  a  3.950.000  euro:  l’intervento  ha
l’obiettivo  di  ristabilire  e  garantire  definitivamente  la
piena transitabilità della strada per i cittadini delle aree
interne interessate.

La Provincia di Chieti, rappresentata dal segretario generale
Antonella Marra e dal dirigente del settore Viabilità Paola
Campitelli  ha  sottoscritto  mercoledì  il  contratto  con  i
rappresentanti  della  Sud  Ovest  Engineering  di  Cagliari,



Tiziana Callus e Andrea Lostia. Soddisfazione è stata espressa
dai  presenti,  tra  cui  il  consigliere  provinciale  Arturo
Scopino e il sindaco di Pennadomo Nicola Frattura, per il
passo ulteriore verso la realizzazione di un’infrastruttura
cruciale per il territorio del medio Sangro-Aventino, inserita
nella programmazione del piano ponti 2021-2029 della Provincia
di Chieti.

VIA  LIBERA  AI  FONDI  per  i
parcheggi di piazza Carafa e
via Ciampoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sindaco e assessore Rispoli: “Progetti pronti da parte del
Comune,  aspettiamo  ora  di  firmare  la  convenzione  con  la
Regione per avviare l’iter dei lavori, la campagna elettorale
muove le risorse”

Chieti,  9  febbraio  2024.  “Finalmente  in  arrivo  i  fondi
regionali per i parcheggi di via Carafa e via Ciampoli, nonché
per gli interventi di messa in sicurezza del viadotto Gran
Sasso, su cui il Comune di Chieti ha da mesi avviato l’iter
per entrare nella fase operativa. Il via libera è arrivato con
la  firma  dell’accordo  per  lo  sviluppo  e  la  coesione  fra
Governo e Regione ed è contenuto in una delibera di Giunta
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regionale  che  abbiamo  a  lungo  aspettato,  perché  tali  e
importanti  opere  come  quelle  per  cui  abbiamo  chiesto  i
finanziamenti sono vitali per la città”, annunciano il sindaco
Diego  Ferrara  e  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Stefano
Rispoli.

“I  fondi  sono  imponenti:  4.915.694,61  euro  per  la
realizzazione del Parcheggio interrato di Piazza Carafa, dove
abbiamo già fatto sondaggi e azioni preliminari; 6.529.461,65
euro sono invece per quello multipiano di via Ciampoli dove
l’amministrazione da massima priorità nel cronoprogramma degli
interventi, con operazioni preliminari già effettuate anche lì
e  1.200.000  euro  saranno  invece  utilizzati  per  il
consolidamento del viadotto di viale Gran Sasso – riferiscono
gli amministratori – Il Comune è pronto ad agire, siamo ora
solo in attesa che la Regione stipuli le convenzioni con i
Comuni  per  poter  procedere  all’erogazione  delle  somme
assegnate e auspichiamo che questo passaggio si svolga al più
presto.

Si tratta di opere progettate da questa Amministrazione per
dare risposte concrete sia alla penuria endemica di parcheggi
di cui soffre la città e a cui nessuno prima di noi ha posto
rimedio,  sia  al  problema  altrettanto  annoso  del  dissesto
idrogeologico,  che  stiamo  affrontando  in  sinergia  con  la
Protezione  civile  nazionale  e  regionale,  l’Università
d’Annunzio  e,  per  sua  parte,  anche  il  Governo,  al  quale
attraverso la Regione abbiamo chiesto il riconoscimento dello
stato di calamità e fondi per poter pensare anche ai ristori a
chi ha dovuto lasciare condomini divenuti inagibili.

I fondi, sebbene siano già attesi da tempo e arrivino a poco
più  di  un  mese  dal  voto  per  le  regionali  del  10  marzo
prossimo,  sono  anche  la  migliore  risposta  agli  ex
amministratori regionali teatini che fino a qualche mese fa e
per  ragioni  che  ignoriamo,  affermavano  che  Chieti  non  li
avrebbe  avuti,  perché  il  Comune  non  aveva  fatto  bene  le
domande e che magari in queste ore rivendicano il merito di



stanziamenti che siamo stati noi a chiedere e che abbiamo
inserito  da  almeno  due  anni  nel  triennale  delle  Opere
pubbliche”.

PER LA GIORNATA DEL RICORDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Una mostra dedicata al giornalista esule De Micheli

Roseto degli Abruzzi, 9 febbraio 2024. In occasione del 10
febbraio,  Giorno  del  Ricordo  dei  massacri  delle  Foibe  e
dell’esodo  giuliano  dalmata,  l’Amministrazione  Comunale
ricorda il giornalista poeta ed esule Antonio De Micheli.

Per questo motivo, domani 10 febbraio 2024 alle ore 11:30, si
svolgerà  la  cerimonia  di  apertura  della  mostra  temporanea
dedicata a De Micheli presso la Biblioteca Comunale di Roseto
degli Abruzzi.

Ad aprire la cerimonia saranno i saluti del Sindaco Mario
Nugnes,  della  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Gabriella
Recchiuti e dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani. Ad
arricchire  l’evento  gli  interventi  Walter  De  Berardinis,
giornalista e storico che ha curato l’esposizione, e di Mario
Giunco, storico rosetano e amico del De Micheli.

Antonio  De  Micheli,  irredentista,  poeta,  giornalista,
insegnante e scrittore, morto il 22 aprile 1964, all’età di
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83anni, visse da esule gli ultimi anni della vita in Via Piave
a Roseto degli Abruzzi. Era nato a Sebenico (oggi Croazia) il
24  giugno  1881  ed  era  sposato  con  Giovanna  Savio  Gazzoni
(detta Gina o Giannina) ed aveva due figlie: Biancamaria e
Novella.

Il giornalista Dalmata arrivò a Roseto degli Abruzzi come
esule,  dopo  i  noti  fatti  della  fine  della  Seconda  guerra
mondiale, in cui ci fu l’esodo forzato degli italiani dalla
Venezia  Giulia  e  dalla  Dalmazia,  che  porto  oltre  350.000
persone a lasciare la propria terra natia dopo l’occupazione
da parte degli uomini di Tito e della nascente Repubblica
Federativa Popolare di Jugoslavia. A Roseto fu accolto dal
collega  Donatello  D’Orazio  e  dalla  nobildonna,  Angela
Scavongelli  Giannuzzi.

Grazie  alle  ricerche  del  giornalista  giuliese,  Walter  De
Berardinis, con la collaborazione dello storico, Mario Giunco,
già funzionario del settore cultura del comune di Roseto degli
Abruzzi, è stata riportata alla “luce” la lapide rimossa,
visto che giaceva sotto un fondaco nella stessa casa in cui
visse  fino  agli  ultimi  giorni  di  vita  insieme  all’altro
giornalista e scrittore teatino, Donatello D’Orazio (Chieti
1896 – Roseto degli Abruzzi 1986). Oggi la lapide è custodita
da  uno  dei  proprietari  dell’immobile,  la  Sig.ra  Lidia
Panicciari.

CARNEVALE A FOSSACESIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Festa e divertimento nel centro città

Fossacesia, 9 febbraio 2024.  Martedì 13 febbraio, le vie del
centro di Fossacesia, si trasformeranno in un palcoscenico per
la Festa di Carnevale. La manifestazione, organizzata dagli
assessorati alle Politiche Sociali e Cultura ed Eventi, in
collaborazione  con  la  Cooperativa  Sociale  Praticabile  e
Associazione Festa dell’Uva e del Vino, infatti, tra giochi e
musica, vedrà protagonisti grandi e piccini per la festa più
colorata dell’anno.

Il tema che caratterizzerà i carri allegorici che sfileranno
alle ore 15 per il centro città sarà dedicato alle api, con un
chiaro  riferimento  ai  cambiamenti  dovuti  all’inquinamento
ambientale,  che  stanno  mettendo  in  pericolo  di  estinzione
questi preziosi e fondamentali insetti per la vita nel nostro
Pianeta.

“Tutti in maschera martedì 13, perché sarà un pomeriggio un
pomeriggio di sorrisi e serenità – afferma il sindaco Enrico
Di Giuseppantonio – Abbiamo voluto un Carnevale con tutti gli
ingredienti per una magica festa, con musica e animazione,
rivolto  a  tutti.  Una  festa  di  colori,  suoni  e  allegria
all’insegna dell’ecologia. Un Carnevale che non mancherà di
valorizzare  anche  gli  aspetti  inclusivi,  sociali  e  di
promozione  del  territorio”.

Alle 15:30, prenderà il via la parte della festa dedicata ai
bambini,  e  all’imbrunire  il  tradizionale  incendio  del
Carnevale.

“Sarà un grande susseguirsi di emozioni, che l’Amministrazione



Comunale  ha  voluto  promuovere,  coinvolgendo  associazioni  e
cittadini  –  affermano  l’assessore  Maria  Angela  Galante,
assessore alle Politiche Sociali e Maura Sgrignuoli, assessore
alla Cultura e agli Eventi – Anche il tema scelto non è stato
casuale, ma di richiamo sulla salvaguardia dell’ambiente. Le
api sono infatti importantissime: sono la base strutturale e
funzionale della maggior parte degli ecosistemi del Pianeta e
dobbiamo fare in modo di preservare l’ambiente in cui vivono e
si riproducono”

IL CARNEVALE GIULIESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Torna, domenica 11 e martedì 13 febbraio. Due le parate, al
Lido e al Paese, per una festa attesa, che ha coinvolto i
quartieri

Giulianova,  9  febbraio  2024.  I  cittadini,  le  famiglie,  i
quartieri di Giulianova sono pronti a scendere in piazza,
domenica  e  martedì  prossimi,  per  la  manifestazione  più
allegra, scoppiettante e partecipata dell’anno. Torna, con la
certezza  di  bissare  il  successo  degli  anni  scorsi,  il
Carnevale giuliese. Anche l’edizione 2024 richiamerà centinaia
di  curiosi  e  di  visitatori,  dalla  provincia  e  da  fuori
regione.

I carri sfileranno domenica 11 al Lido con partenza, nel primo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/09/il-carnevale-giuliese/


pomeriggio, da piazza Papa Giovanni XXIII, dinanzi alla chiesa
di  San  Pietro  Apostolo.  Percorso  viale  Orsini,  la  parata
giungerà in piazza Fosse Ardeatine.

Martedì 13, Martedì Grasso, sarà la volta di Giulianova Alta.
Carri  e  figuranti  arriveranno  in  piazza  della  Libertà
provenendo  dalla  direttrice  viale  dello  Splendore  e  corso
Garibaldi.

I  carri:  Il  Re  Leone  (Quartiere  Lido),  Legio  Far  West
(Annunziata),  Il  pifferaio  magico  (Centro  Storico),  Zio
Paperone  e  la  Banda  Bassotti  (Colleranesco),  I  pirati  di
Pozzon Village (Villa Pozzoni), Il Risveglio del Faraone (Case
di Trento).

“Anche quest’anno – sottolinea l’organizzatore Daniele Panichi
–  i  veri  protagonisti  sono  i  giuliesi.  A  centinaia  hanno
risposto, come figuranti, ballerini, o come realizzatori dei
carri.  Si  è  trattato  di  un  impegno  collettivo,  che  ha
comportato  un  enorme  sacrificio  di  energie  e  di  tempo.

Il primo ringraziamento va dunque a quanti si sono messi in
gioco  e  permesso  al  Carnevale  giuliese  di  essere,  anche
quest’anno,  un’occasione  di  grande  divertimento  e  di
promozione  della  città.

In  secondo  luogo,  esprimo  la  mia  personale  gratitudine
all’Amministrazione Comunale, al Sindaco Jwan Costantini, agli
assessori Paolo Giorgini e Marco Di Carlo, agli uffici, che
continuano  a  mostrare  sensibilità  e  disponibilità  nella
realizzazione dell’evento”.



VIABILITÀ  PROVINCIALE:   DUE
INTERVENTI SULLE FRANE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Al via Lungo la sp 187 Trignina per 550.000 euro

Chieti, 8 febbraio 2024. La Provincia di Chieti ha consegnato
lavori per oltre 550.000 euro alle ditte aggiudicatarie che
dovranno realizzare gli interventi programmati per risolvere
le gravi criticità dovute ai movimenti franosi che interessano
la SP 187 “Trignina”.

Nello specifico, gli interventi introdotti dalla Provincia di
Chieti riguardano la frana in località Canaloni di Lentella e
lo smottamento nel territorio di Palmoli.

La frana di Canaloni, che da un ventennio interessa l’area,
sarà oggetto di un intervento che ha l’obiettivo di mettere in
sicurezza e ripristinare le migliori condizioni di sicurezza
per  la  transitabilità  della  SP  187  che  collega  il  centro
abitato di San Salvo a Carunchio (circa 35 km), attraversando
i  comuni  di  Fresagrandinaria,  Lentella  e  Palmoli.  Gli
interventi  urgenti  di  sistemazione  e  consolidamento  del
movimento franoso sono stati consegnati oggi alla Marinelli
Group  di  Marinelli  Antonio  di  San  Salvo,  per  un  importo
complessivo dell’intervento di 240.000 euro. La circolazione
non verrà interrotta durante i lavori.

L’altro intervento è localizzato nel comune di Palmoli a nord
est del paese, in località Fonte Troccotello nei pressi della
frazione Fonte La Casa al km 21+660 della SP 187, dove si è
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verificata una frana nel 2023 che ha comportato il cedimento
di parte della carreggiata con la conseguente chiusura al
transito.  L’importo  complessivo  dell’intervento  è  pari  a
317.000 euro. I lavori sono stati affidati alla LaMoviterra di
Lentella che nei giorni scorsi ha avviato la realizzazione di
un’opera strutturale di sostegno del corpo stradale, che sarà
successivamente ricostruito. A completamento dell’intervento
saranno realizzate le barriere di sicurezza e la segnaletica
stradale.  Le  opere  previste  sono  calibrate  in  continuità
rispetto  alle  opere  di  consolidamento  già  esistenti  nel
tratto.

IL  CINEFORUM  FATTO  DALLE
CELEBRITÀ ABRUZZESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Primo appuntamento il 18 febbraio con l’abruzzese fuori sede

Roseto  degli  Abruzzi,  8  febbraio  2024.  Prenderà  il  via
domenica 18 febbraio alle ore 17.00, presso il Palazzo del
mare  di  Roseto,  la  prima  edizione  di  “Il  mio  cult”,  il
cineforum  dedicato  ai  film  che  hanno  lasciato  un  segno
indelebile nel cuore di tre famosi abruzzesi.

Tre appuntamenti per tre ospiti, ciascuno dei quali introdurrà
la visione del proprio film del cuore, il cui titolo verrà
rivelato al momento, assisterà alla proiezione e ne discuterà
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al termine col pubblico.

L’ospite del primo appuntamento sarà Gino Bucci – L’Abruzzese
fuori sede.

Il progetto, che gode del patrocinio del Comune di Roseto
degli Abruzzi, è il primo messo in cantiere dalla neonata
associazione culturale “Human Friendly” con il patrocinio del
Comune di Roseto degli Abruzzi.

“Ci  siamo  resi  conto  che  il  tanto  apprezzato  aggettivo
friendly, giustamente applicato agli animali e all’ambiente,
viene del tutto accantonato quando si tratta di relazionarsi
con gli esseri umani – spiega la Presidente dell’Associazione
Manuela Collevecchio – Ci siamo quindi chiesti quale mezzo
potesse venire in soccorso di questa difficoltà relazionale e
la  risposta  che  ci  siamo  dati  immediatamente  è  stata  la
cultura.  Abbiamo  pensato  alle  tante  piacevoli  forme  di
interazione  che  è  in  grado  di  favorire  e  ai  tre  grandi
pilastri che la sorreggono: cinema, musica e letteratura”.

Su questi tre pilastri Human Friendly intende costruire la sua
missione, ovvero riportare il benessere dell’uomo al centro,
gratificandolo con eventi capaci di fargli ritrovare la voglia
di interagire serenamente con l’altro.

Il  cineforum,  che  da  sempre  rappresenta  un  momento  di
fortissima empatia e condivisione, si presta bene allo scopo.

“Ci  auguriamo  che  la  presenza  di  un  ospite  speciale,  ma
diverso da registi e attori, dia vita ad un dibattito inedito
e stimolante”, conclude Collevecchio.

“Poter  sostenere  iniziative  che  puntano  a  stimolare  la
discussione  e,  allo  stesso  tempo,  a  favorire  momenti  di
cultura è per noi motivo di orgoglio – aggiungono il Sindaco
Mario Nugnes e l’Assessore alla Cultura e al Sociale Francesco
Luciani – Allo stesso tempo siamo felici per la nascita di
nuove realtà sul territorio che si impegnano per favorire il



confronto e per organizzare eventi che mettono al centro la
socialità  e  l’essere  umano.  Per  questo  facciamo  i  nostri
auguri  a  “Human  Friendly”  che,  siamo  certi,  darà  il  suo
contributo  fattivo  anche  in  futuro  e  sarà  un  attore  del
movimento  culturale  di  Roseto  degli  Abruzzi,  assieme  alle
altre associazioni che già lavorano con grande impegno”.

TORNA IL CARNEVALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Domenica 11 febbraio carri allegorici, maschere e artisti di
strada sfileranno per le strade del centro storico

Tornareccio, 7 febbraio 2024. Carri allegorici, maschere e
costumi  di  ogni  genere  sfileranno  nel  centro  storico  di
Tornareccio,  domenica  11  febbraio,  per  il  tradizionale
appuntamento  con  il  Carnevale.    L’evento,  organizzato
dall’Associazione Good Friends con il patrocinio del Comune di
Tornareccio, inizierà alle ore 15.00 e proseguirà, dalle 20.00
in  poi,  nel  Salone  “Remo  Gaspari”,  con  l’intrattenimento
curato dall’associazione Pro Loco.

Le strade dello splendido borgo d’Abruzzo, famoso per il miele
e per i mosaici, saranno animate da  una decina di carri
allegorici, dalla banda musicale del paese, dai Musici e gli
Sbandieratori  della  Città  di  Lanciano  e  dalla  follia
divertente  degli  artisti  di  strada.  Non  mancheranno  tanti
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gruppi mascherati e costumi di ogni tipo.

I  carri,  quest’anno,  sono  stati  realizzati  dal  Comitato
Bentornato  Carnevale  e  dalle  contrade  di  Collecase  e  San
Giovanni,  da  gruppi  di  amici  e  dai  paesi  vicini  di
Casalanguida,  Scerni  e  Piano  Ospedale.

La  grande  festa,  che  torna  dopo  qualche  anno  di  assenza,
rinsalda il legame di Tornareccio con la tradizione storica
carnevalesca, portata avanti, e quest’anno riproposta, dagli
“amici carnevalini” e dalla loro voglia di stare insieme e
fare qualcosa di bello per tutti.

L’appuntamento  con  la  magia  del  Carnevale  è  per  domenica
prossima nel cuore del borgo. Gli organizzatori annunciano
che, in caso di maltempo, la manifestazione sarà rinviata alla
domenica successiva.

IN MOSTRA ALLA BIT DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Berardinetti: vetrina fondamentale per il nostro territorio

Sante  Marie,  6  febbraio  2024.  Le  bellezze  di  Sante  Marie
conquistano  la  Bit  di  Milano.  Grande  affluenza  e  grande
curiosità hanno destato gli itinerari, le attrazioni e le
peculiarità  del  territorio  comunale  in  mostra  alla  Borsa
internazionale  del  turismo  che  si  sta  svolgendo  alla
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Fieramilano.

Un  appuntamento  importante  volto  a  richiamare  operatori
turistici, agenti di viaggio, aziende e ditte di promozione
turistica e a fargli conoscere nuovi luoghi da visitare in
Italia. Tra questi angoli dello Stivale tutti da scoprire c’è
anche Sante Marie che ha presentato il Cammino dei Briganti,
la Riserva naturale Grotte di Luppa, la Grande panchina Sante
Marie  #241  e  i  sentieri  de  La  Brigantessa  grazie  alla
collaborazione  con  Appennini  for  all.

“Come  sempre  la  Bit  di  Milano  rappresenta  una  vetrina
fondamentale per le nostre attività”, ha commentato il sindaco
di Sante Marie, Lorenzo Berardinetti, “fino a qualche anno fa
pensare anche solo di partecipare a un evento di questo genere
era  impossibile.  Oggi,  grazie  all’articolata  attività  di
promozione che abbiamo portato avanti, è invece possibile.
Tanti hanno chiesto informazioni sulle nostre “attrazioni” e
tanti hanno mostrato interesse annunciando fin da subito di
essere pronti a venirci a trovare per percorrere il Cammino
dei Briganti o per visitare le bellezze del nostro territorio.
Il  lavoro  di  squadra  e  il  costante  lavoro  di  promozione
iniziano  a  dare  frutti.  Ringrazio  Mirko  Cipollone  per  la
collaborazione”.

IN VETRINA ALLA BIT DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Successo  per  la  conferenza  di  promozione  nello  stand  di
regione Abruzzo

Roseto degli Abruzzi, 6 febbraio 2024 – “Roseto degli Abruzzi,
un mosaico di meraviglie, paesaggi e tesori nascosti in un
abbraccio di bellezza”. È il claim del video promozionale,
proiettato  durante  la  conferenza  che  si  è  svolta  questa
mattina,  a  racchiudere  il  successo  di  Roseto  alla  Borsa
Internazionale del Turismo, in svolgimento in questi giorni
presso l’Allianz MiCo di Milano.

La Città delle Rose, infatti, si è messa in mostra durante la
fiera  internazionale  grazie  allo  spazio  di  promozione
esclusivo: una conferenza nello stand della Regione Abruzzo
che ha visto intervenire il Sindaco Mario Nugnes, l’Assessore
al  Turismo  Annalisa  D’Elpidio  e,  in  rappresentanza  degli
operatori  alberghieri  ed  extralberghieri,  Catia  Soardi  di
Faita Abruzzo e Lucia Simioni di AbruzzoBnB. Ad accompagnarli
l’allegra  presenza  di  “Ros”,  la  mascotte  di  Roseto  degli
Abruzzi e, come detto, la proiezione del video promozionale
realizzato per l’occasione. Gli interventi hanno valorizzato
le bellezze del territorio e le hanno portate all’attenzione
dei tanti operatori provenienti da tutto il mondo che hanno
partecipato alla manifestazione milanese.

“Ringrazio  la  Regione  Abruzzo  per  l’accoglienza  e  la
disponibilità dimostrata nel creare un lavoro di squadra che
rappresenta un una ricchezza per tutti – ha detto il Sindaco
Nugnes  –  Fondamentale,  in  questa  collaborazione,  è  la
consapevolezza  di  far  parte  di  una  realtà  più  ampia,  che
abbraccia tutta la costa teramana e tutta la regione Abruzzo.
Il dovere di ogni buon amministratore è quello di lavorare in



rete con gli altri Enti per far sì che si creino dei ponti,
sia strutturali e culturali, affinché la costa abruzzese sia
unita  nella  promozione  e  nella  realizzazione  di  grandi
manifestazioni. Stiamo lavorando su un brand che vuole dare
una  caratterizzazione  alla  nostra  offerta  e  che  punta
sull’innovazione. Perché è giusto partire dal passato ma, allo
stesso tempo, è necessario ragionare sul presente e sul futuro
di una città che esprime un’enorme potenzialità. Un territorio
di alto livello naturalistico e culturale e capace di offrire
servizi  importanti.  Ma  capace  anche  di  attirare  sia  le
famiglie che i giovani, fatto di spiagge e divertimento ma
anche di natura, di percorsi, di storia, di tradizioni e di
enogastronomia”.

“Fondamentale nel successo della promozione turistica è il
lavoro di squadra, soprattutto tra amministratori e operatori
– ha aggiunto l’Assessore D’Elpidio – I nostri punti di forza
sono rappresentati dalla spiaggia, dai riconoscimenti come la
Bandiera Blu e la Bandiera Verde, dalla capacità di offrire un
turismo  dedicato  alle  famiglie.  Roseto  è  un  territorio
caratterizzato anche dalla Storia, dai borghi antichi e dalla
natura, con la presenza della Riserva Borsacchio. Una Riserva
che rappresenta un fiore all’occhiello della nostra offerta e
capace  di  attirare  tutti  gli  amanti  della  natura.  Voglio
sottolineare, inoltre, la capacità di Roseto di attirare e
organizzare  grandi  eventi  sportivi  che  permettono,  grazie
all’arrivo  di  centinaia  di  atleti  provenienti  anche
dall’estero,  di  contribuire  al  processo  di
destagionalizzazione avviato dalla nostra Amministrazione”.

“Il  nostro  obiettivo  è  quello  di  crescere  ogni  anno  con
l’umiltà di ascoltare e di apprendere anche da altri – ha
concluso il Sindaco – Tanto è stato fatto ma tanto c’è ancora
da fare e credo che Visitroseto.it, come nuovo brand e come
nuovo strumento digitale, abbia tutte le caratteristiche per
poter raccontare in modo completo il nostro territorio e per
aiutarci  nella  promozione  e  nella  crescita  dell’offerta



turistica”.

GIORNATA  DELLA  SICUREZZA  IN
INTERNET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

I ragazzi della Scuola Secondaria di Primo Grado “V. Bindi”
coinvolti nelle iniziative promosse dalla Polizia di Stato per
educare ad un corretto utilizzo della rete.

Giulianova, 7 febbraio 2024. La Polizia Postale dalla parte
dei ragazzi per un uso consapevole degli strumenti telematici
e la riduzione dei rischi legati alla rete. Dopo l’incontro
della scorsa settimana rivolto alle famiglie, la Scuola Media
“V.  Bindi”  è  stata  di  nuovo  protagonista  della  campagna
promossa dalla Polizia di Stato contro il cyberbullismo e le
possibili,  drammatiche  conseguenze  causate  da   un  errato
approccio a internet. 

L’iniziativa di oggi, Giornata della Sicurezza in Internet
(Safer Internet Day), si è tenuta appunto in sinergia con la
Polizia  Postale,  nell’ambito  di  un  progetto  didattico  più
ampio, voluto dalla Dirigente dell’ IC2 Angela Pallini, in
collaborazione con l’animatore digitale, il professor Michele
Alesiani, e con il  corpo insegnante. Le docenti Francesca
Pistilli e Alessandra Pomante hanno coordinato la mattinata
formativa rivolta ai ragazzi, che sempre più precocemente si
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accostano  al  web,  spesso  senza  conoscerne  implicazioni  e
possibili effetti.

A palazzo Kursaal, a partire dalle 10.30, gli studenti delle
Seconde classi hanno ascoltato i consigli, le esortazioni, le
sottolineature  degli  agenti  Domenico  Taraborelli  e  Mauro
Pennafina   della  Sezione  Operativa  per  la  Sicurezza
Cibernetica della Polizia Postale e delle Telecomunicazioni di
Teramo. Ha portato i saluti dell’ Ufficio Scolastico Regionale
la dottoressa Maria Cristina De Dominicis. Il Vicesindaco e
assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Lidia  Albani  ha  aperto
l’incontro ponendo l’accento sulla pericolosa convinzione che
siano al sicuro, bambini e ragazzi, quando, in solitudine,
trascorrono ore nella propria camera davanti allo schermo di
uno smartphone, di un tablet, di un pc.

Obiettivo del Safer Internet Day, non è demonizzare internet,
ma anzi valorizzarlo dando a genitori e ragazzi la chiave per
utilizzarlo  al  meglio,  schivando  i  rischi  delle  false
identità,  delle  truffe,  dei  tentati  adescamenti,  dello
stalking, dei ricatti. I ragazzi, alcuni al Kursaal, altri in
aula,  hanno  ascoltato  in  video  conferenza  interviste  e
interventi contenuti in “Cuoriconnessi”, efficace progetto di
informazione e salvaguardia telematica messo in campo dalla
Polizia Postale.

TUA ARRIVA ALLA PETOGNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Trasporto pubblico atteso da decenni

Luco  dei  Marsi,  6  febbraio  2024.  Si  è  svolta  tra  la
soddisfazione generale di residenti e Amministratori comunali
la prima corsa della TUA con sosta nella frazione Petogna,
popolosa area che si estende da Luco dei Marsi fino a pochi
metri dall’Incile, attraversata dalla Circonfucense.

Un servizio di base essenziale, quello della disponibilità dei
mezzi  pubblici,  che  finora,  per  decenni,  è  rimasto
inaccessibile agli abitanti della zona. Anni addietro, per un
certo lasso di tempo, i residenti alla Petogna avevano fruito
di un punto di sosta direttamente sulla Sp. 22, in un tratto
di  estrema  pericolosità,  elemento  che  ne  aveva  decretato
l’eliminazione. L’istituzione di una fermata nella frazione,
seguita nell’iter con particolare attenzione dal vicesindaco,
Giorgio Giovannone, era stata richiesta a più riprese dagli
abitanti della Petogna.

“É una soluzione che abbiamo cercato a lungo e che assicura un
servizio fondamentale anche ai residenti della nostra bella
frazione,  un’area  in  espansione  e  sempre  più  popolata”,
sottolinea la sindaca Marivera De Rosa, “Una zona magnifica
già al centro della nostra attenzione, ma i cui residenti
hanno dovuto a lungo sostenere i disagi legati all’obbligo di
muoversi  unicamente  con  mezzi  privati,  problemi  avvertiti
particolarmente dalle famiglie con studenti.

Ringrazio la TUA Abruzzo per la disponibilità dimostrata, il
vicesindaco  Giorgio  Giovannone,  che  ha  seguito  in  prima
persona  l’iter,  e  l’architetto  Piergiorgio  Iannuzzi,
responsabile dell’Ufficio tecnico, per la consueta opera di



essenziale  supporto”.  Attualmente,  da  lunedì  5,  lungo  la
Strada Circonfucense all’interno della frazione, transitano le
corse 201350310 delle ore 07.20 “Trasacco – Luco – Petogna –
Avezzano”;  la  corsa  205150300  delle  ore  13.40  “Avezzano-
Petogna-Trasacco-Ortucchio-Gioia-Vallemora” .


